



Ließen die Feuerwehr hochleben (v.l.): Bezirkschef-Stv. Reinhard Scheichenberger, Vizebürgermeister Franz Sammer, Pater Godhalm, Abgeordnete Marianne Lembacher, Abgeordneter Christian Lausch, Abschnittskommandant Alois Zaussinger, Bürgermeister Richard Hogl, Bezirkskommandant Johann Thürr, Hollabrunns Stadtfeuerwehrchef Christian Holzer, BH-Vertreter Matthias Pithan, Kommandant Kurt Ernst, Abschnitts-Stv. Ernst Forsthuber, Kommandant-Stv. Markus Zahlbrecht und Unterabschnittskommandant Johann Zahlbrecht.

Foto: FF

KURZ NOTIERT

WULLERSDORF

Gulaschkanone & Zapfenstreich.

Am 23. November findet ab 16 Uhr in Wullersdorf eine Bundesheerangelobung mit 104 Rekruten aus der Kaserne Mistelbach statt. Der Gemeinderat beschloss, die Kosten über 2.000 Euro zu tragen. Diese sollen noch durch Firmensponsoring gedrückt werden, so Bürgermeister Richard Hogl. Den Gemeindesaal darf das Bundesheer kostenlos benutzen.

Straßenbau. Der Gemeinderat vergab Projekte in Höhe von 165.000 Euro für Hart-Aschendorf (Siedlungsstraße Aschendorf, Nebenstraße Hart) und in Höhe von 6.000 Euro für Maria Roggendorf.

FF-Truppe ist 135

Jubiläum begangen | Die Freiwillige Feuerwehr Wullersdorf wurde als wichtige Stütze des Feuerwehrwesens in der Region gefeiert.

WULLERSDORF | Am vergangenen Freitag feierte die Freiwillige Feuerwehr Wullersdorf ihr 135-jähriges Bestandsjubiläum. Zu diesem Anlass wurde auch das neue Mannschaftsfahrzeug gesegnet und somit offiziell in den Einsatzdienst gestellt.

Vor zahlreichen Funktionären aus dem Feuerwehrwesen, Polit-Vertretern und Pater Godhalm als geistlichen Beistand blickte Kommandant Kurt Ernst in die Vergangenheit der FF Wullersdorf zurück. 1931 konnte bereits das erste, für die da-

malige Zeit hochmoderne, motorisierte Feuerwehrfahrzeug in Betrieb genommen werden. „Der Ausrüstungsstand und der Fuhrpark wurden immer aktuell gehalten und den Anforderungen entsprechend erweitert“, berichtet Kommandant-Stv. Markus Zahlbrecht.

Auch auf die Ausbildung der Mitglieder sei stets hoher Stellenwert gelegt worden. Dadurch sei die Wullersdorfer Wehr bereits vor vielen Jahren immer wieder weit über die Gemeindegrenzen hinweg zur Hilfe geru-

fen worden und heute eine wichtige Stütze im Feuerwehrwesen der Region.

Die FF Wullersdorf verfügt momentan über 42 aktive Mitglieder, neun Mitglieder der Feuerwehrjugend und zehn Mitglieder des Reservestandes. Der Fuhrpark umfasst vier Fahrzeuge und einen Abschleppanhänger.

Die Ehrengäste dankten der emsigen Feuerwehr-Truppe für ihre Tätigkeit als „Stützpunkt-Feuerwehr“ in der Gemeinde Wullersdorf.



Neuer Kaplan für die fünf Göllersbachpfarren

SONNBERG | Im Rahmen der Familienmesse am Dirndlgwandsonntag, welche vom Liturgieausschuss der Pfarre Sonnberg mit rhythmischer Musik und Textelementen mitgestaltet wurde, konnte die stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, Gertrude Sedlaczek, den neuen Kaplan Arkadiusz Borowski (Mitte) in der Pfarrkirche begrüßen. Er wird dem Provisor Michael Wagner in den fünf Göllersbachpfarren zur Seite stehen. Die Kirchenbesucher stellten sich in fescher Dirndltracht und im Niederösterreich-Anzug gerne vor der Kirche zusammen, um diesen Tag im Bild festzuhalten.

Foto: privat